



## Sportstättenförderung

### Sportministerin weiht neuen Kleinfeld-Sportplatz in Elbingerode ein

Der Wintersportverein „Grün-Weiß“ Elbingerode e. V. erhält einen neuen multifunktionalen Kleinfeld-Sportplatz. Im Beisein von Sportministerin Dr. Tamara Zieschang wurde heute die moderne Anlage feierlich eingeweiht. Das Land Sachsen-Anhalt hat den Neubau mit mehr als 104.000 Euro finanziell unterstützt.

„Mit dem neuen Sportplatz gibt es mehr Raum für sportliche Bewegung und eine neue Trainingsmöglichkeit. Die neue Flutlichtanlage ermöglicht es den Mitgliedern, bis spät abends ihrer sportlichen Leidenschaft nachzugehen. Die moderne Sportanlage wird das Vereinsleben und die Freude am Sport weiter wachsen lassen. Ich freue mich sehr, dass wir mit der finanziellen Förderung die Attraktivität der Sportanlage insgesamt steigern konnten“, so Sportministerin Dr. Tamara Zieschang.

Der Verein errichtete im Oberharz am Brocken den neuen Kleinfeld-Sportplatz mit einer Größe von 20 x 13 Metern. Das Spielfeld besteht aus einer Asphaltdecke und einer umlaufenden Pflasterfläche. Da die klimatischen Bedingungen im Harz kein kontinuierliches Training auf Skiern zulassen, können die Vereinsmitglieder auf dem Platz mit Skirollern und Inlinern trainieren. Die Sportstätte ist zudem für die Sportarten Fuß-, Volley- und Basketball ausgelegt. Die verbaute LED-Beleuchtung, die auch bei Dunkelheit ein Üben ermöglicht, rundet das Bild der neuen Sportanlage ab.

Impressum:  
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich:  
Patricia Blei  
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5507/-5508/-5514/-5516  
Fax: 0391 567-5520  
E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)